

Sin plan efectivo para enfrentar un terremoto

PONCE (AP) — La ignorancia y la falta de un plan efectivo para contrarrestar el impacto de un terremoto amenazan segundo a segundo a los puertorriqueños, advirtió ayer Crista Von Hillenbrandt, directora de la Red Sísmica de Puerto Rico.

La conocida científica cree que existe una posibilidad real de que la isla se vea afectada por un potente terremoto en los próximos 50 años.

Pero a pesar de esa posibilidad, en la isla reina un desconocimiento ciudadano sobre planes de contingencia sísmica.

“El problema es que la población de Puerto Rico no está tomando lo suficientemente en serio este asunto y todavía hay muchas personas que se han quedado en la etapa de la preocupación”, dijo.

“Se preocupan por un terremoto y están conscientes de que puede ocurrir, pero no van más allá para prepararse”, agregó.

La científica destacó que sólo el 20 por ciento de las 1,500 escuelas ha

entregado sus planes de emergencia contra terremotos.

“Me preocupa que muchas escuelas no tienen un plan de emergencia contra terremotos, aunque hay escuelas que están preparadas”, expresó.



Pocas escuelas han entregado su plan de emergencia contra terremotos.

EL VOCERO / Archivo / Alan Louk